

FARY-J

FEAT. KYO

PERDER EL CONTROL

FARY J. ESTRENA JUNTO A KYO "PERDER EL CONTROL"

- "PERDER EL CONTROL" CONTÓ CON LOS ARREGLOS DE DJ BUXXI
- EL VIDEO DE "PERDER EL CONTROL" FUE GRABADO EN SAN ANDRÉS ISLA
- FARY J. LANZA EN VIVO EL 23 DE JUNIO EN EL REINADO DE LA GANADERÍA



COLOMBIA, JUNIO DE 2019: – FARY J sigue de lanzamientos este año presentando " **Perder el Control**",

Cuántas veces hemos perdido el control? , Fary refleja en sus letras vivencias reales que aveces no nos atrevemos a decir, la canción habla de cómo una mujer puede perder el control ante la persona que nos gusta, que nos atrae o deseamos con pasión; que nos saca del confort.

"**Perder el Control**" es de su autoría y contó con la producción de DJ BUXXI y con la colaboración de KYO. Sigue conquistando público de todas las edades en Latinoamérica.

..."**Perder el Control**" es enérgica y alegre sigue los ritmos isleños del Dancehall; describe una situación auténtica y relajada de los deseos y sensualidad de la mujer, sin importar "el que dirán". *Fary quiere mostrar que es posible una nueva ilusión en la vida aunque se haya vivido situaciones difíciles en el pasado.*

El video fue rodado en San Andrés Isla, bajo la dirección de Gonzalo Valmont.